令和5年度

教育目標:やさしく かしこく たくましい 潮平っ子の育成

R5.9.13(水) No.7 校長 平良 全

授業参観!

9月8日は授業参観の日でした。当日は民生委員によるうちなーぐち講座(3年生)や給食センター栄養職員による食育(2年生)等、外部講師の方々による授業もありました。学校だけではなく、地域の方々の協力も得ながら、子どもたちの健全育成に取り組んでいきます。

また、全学級で道徳の授業公開も行っています。 道徳の時間は、自立した人間として他者とどのよう に関わっていくのかを考える時間ですが、善悪の判 断等はわかってはいるはずでも、実際の行動ではで きていない場合も多いです。そのため、いかに教材 文に出てくる登場人物の行動や心情を自分事として 捉えることができるかが重要なポイントとなります。 当日はたくさんの保護者もいらっしゃる中で、子ど もたちも少なからず緊張したはずですが、それでも 活発に意見を交流している学級が多かったように感 じます。

ところで、当日は給食室前に駐車をされた方が何名かおり、給食車が給食を搬入できなかったため、授業中ではありましたが、車両移動の放送を入れざるを得ませんでした。本校は駐車場が大変狭いため、行事の際には保護者は徒歩か公共交通機関での来校ということを改めてご了承頂きたいと思います。

校内童話お話大会

授業参観当日の放課後,校内童話お話大会が音楽室にて行われました。当日は健如さん $(1 \, 4\pi)$,遼河さん $(2 \, 4\pi)$,琉煌さん $(2 \, 4\pi)$,紗菜さん $(3 \, 4\pi)$,陽之介さん $(3 \, 4\pi)$ の5名がエントリーし、堂々と発表をしてくれました。厳選な審査の結果、陽之介さんが学校代表に決まりましたが、本番を迎えるまでに

取り組んだ時間と努力は参加した本人たちにとっても、ご家族にとっても貴重なものであると思います。



新報児童オリンピック水泳大会

7月30日に開催の第63回新報児童オリンピック水 泳大会で、3年生の友梨さんが3位に入賞したと報 告に来てくれました。

友梨さんは兄の千智さんとともに、10月7日・8日に佐賀県で行われる九州ジュニア水泳競技大会への派遣も決まったそうです。



図書の寄贈がありました!

9月5日に豊見城のちびっこはうす保育園より図書の寄贈がありました。本校には孫の隆暁さん(6年) と隆滉さん(3年)がお世話になっているからという

ことでの寄贈です。 全部で25冊も頂き ました。

早速図書室へ置い て子どもたちに読ん でもらいたいと思い ます。ありがとうご ざいました。



第35回全沖縄少年少女空手道大会

8月13日に沖縄タイムス社が主催した上記の大会で、4年1組の金城羽紀さんが優秀賞、同じく4年生の米盛桃子さんと3年生の佐久眞琉さんが優良賞を受賞したと報告に来てくれました。



新報児童オリンピックバドミントン優勝!

7月16日(日)に開催の第43回 新報児童オリンピック大会のバ ドミントン競技で,6年生の愛 菜さんが優勝しました。

愛菜さんは小学生バドミント ン大会では連続しての入賞にな ります。今後の活躍にも期待し ています。



アミュージアム杯大会敢闘賞!



8月13日(日)の第5回アミュージアム杯大会において,準優勝したパークタウン学童野球チームで,5年生の蒼介さんが敢闘賞も受賞しています。賞状とトロフィーを持って校長室へ報告に来てくれました。

日頃の練習の成果を存分に発 揮して活躍することができてよ かったですね。